

El Centro del Cáncer recibe 171.215 euros del Instituto Carlos III para investigaciones

B.H.

El Instituto de Salud Carlos III destinará 171.215 euros a un proyecto del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca dentro de la Acción Estratégica en Salud el periodo 2013-2016. Los fondos se asignarán para la investigación del papel que pueden desempeñar las oncoproteínas en los procesos tumorales. De esta manera, se sigue avanzando en el estudio de los biomarcadores y las dianas terapéuticas para mejorar los tratamientos y la calidad de vida de los pacientes oncológicos.

En Castilla y León inyectará destinará 1,05 millones de euros a doce proyectos de investigación biomédica. Esta partida, que prima a los proyectos nacionales de

mayor calado, servirá para mantener y potenciar estudios sanitarios de diversa índole sobre enfermedades como el cáncer, la gripe, el ictus, la sepsis y la celiaquía, entre otros. En concreto, se beneficiarán de esta partida el Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud (IECSCYL), la Universidad y el Complejo de León y el Hospital Clínico Universitario y la Gerencia de Atención Primaria del Área Oeste de Valladolid.

La mayor partida económica, 585.089 euros, la recibirá el Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud. Esta fundación, cuya sede está situada en Soria, aglutina diversos y relevantes proyectos investigadores de la Comunidad.